



Yuna ITZY Meragukan Debut Bersama Group: Rangkingku Terendah!

Description

Yuna ITZY Pernah Meragukan Debutnya

Yuna Merasa Tidak Percaya Diri

Dalam sebuah wawancara dengan MV acara Radio Star MBC dalam segmen Afterparty Star, Yuna mengungkapkan bahwa saat masih menjadi trainee, rangkingnya selalu paling bontot di JYP Entertainment. Kondisi tersebut membuatnya sangat tidak percaya diri untuk bisa masuk ke lineup final debut ITZY karena rapor evaluasinya selalu jelek. Menurutnya, "Trainee di JYP selalu menerima surat pemberitahuan yang berisi rangking mereka. Aku tidak pernah ada di peringkat teratas. Member lain di sisi lain selalu masuk 10 besar."

Rencana Lain Selain Debut di ITZY

Kondisi yang membuatnya sering berada di posisi terbawah dalam hal rangking sempat membuat Yuna merasa down. Dia bahkan sampai membuat rencana lain kalau-kalau tidak bisa debut sebagai idola K-Pop, seperti melanjutkan sekolah. Terlebih lagi, ketika namanya tidak masuk ke dalam calon member ITZY, Yuna langsung merencanakan lanjut sekolah.

Keajaiban Debut di ITZY

Meski sempat ragu, keajaiban terjadi dan Yuna pun terpilih sebagai member ITZY. Sebelum debute, dirinya bahkan merasa bahwa mungkin ini bukan jalan terbaik buatnya dan berpikir untuk berhenti dan kembali sekolah. Namun, tanpa diduga, dia kemudian masuk ke dalam lineup debut.

Kesuksesan ITZY

ITZY baru-baru ini melakukan comeback dengan album berjudul Born To Be. Album tersebut bakal dipromosikan ITZY dengan sebuah tur dunia tahun ini. Meskipun Jakarta belum dimasukkan dalam daftar kunjungan ITZY tahun ini, grup ini tetap berusaha untuk bisa menampilkan yang terbaik dan memastikan bahwa mereka tidak membuat member lain kerepotan.

Lia Sedang Hiatus

Buat tur dunia dan comeback Born To Be, ITZY hanya tampil berempat dalam formasi Yuna, Ryujin, Chaeryeong, dan Yeji. Hal ini dikarenakan Lia sedang hiatus untuk sementara waktu karena masalah

kesehatan. Meskipun begitu, ITZY akan terus berusaha untuk memberikan yang terbaik dalam kariernya.

Ringkasan

Yuna dari ITZY mengungkapkan keraguan dan ketidakpercayaan dirinya saat menjadi trainee di JYP Entertainment. Meskipun peringkatnya selalu rendah dan dia sempat merencanakan untuk kembali sekolah, Yuna akhirnya debut sebagai anggota ITZY dan sudah berkarier selama lima tahun. Meskipun demikian, Yuna tetap berusaha keras dan tidak mau terlalu nyaman. ITZY baru-baru ini comeback dengan album Born To Be dan akan melakukan tur dunia. Namun, sayangnya Jakarta belum dimasukkan dalam daftar kunjungan ITZY. Bagaimana pendapatmu tentang perjuangan Yuna dan ITZY? Apakah kamu menantikan tur dunia ITZY dan comeback mereka? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ya!

Apakah kamu menantikan tur dunia ITZY dan comeback mereka? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah ya!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark